Comité Départemental de KARATE et D.A du Puy-de-Dôme 12 novembre 2017

Je voudrais commencer par remercier tous les bénévoles qui participent au bon fonctionnement de notre structure. Je pense à Richard Duligner notre président de la ZID AUVERGNE de Karaté et DA, tout le monde sait aujourd'hui ce que cela signifie, qui m'aide dans toutes les étapes d'adaptation avec l'arrivée de la nouvelle ligue Auvergne Rhône Alpes, Paule Etienne notre secrétaire, Zina Pricot notre trésorière. Sans oublier tous ceux et celles qui par leur présence désintéressée officient dans la bonne humeur lors des animations et compétitions organisées par le CD. Je pense notamment à tous les membres du bureau et à tous ceux et celles qui relèvent leurs manches pour que chaque manifestation soit un succès....

Concrètement, je dirais que le comité départemental de KARATE et DISCIPLINES ASSOCIEES compte aujourd'hui 50 clubs actifs, 26 clubs en sommeil, 8 clubs bloqués, 2 clubs dissous et un club radié.

La taille des clubs est diverse : de 321 licenciés pour le plus important, en l'occurrence l'Ecole Clermontoise de Karaté et 1 seul Club compte plus de 100 licenciés.

Les chiffres présentés prennent en compte les disciplines affinitaires. Peu de clubs ont les moyens d'une politique de développement, n'ayant pas une taille suffisante pour avoir un encadrement professionnel, ni même des bénévoles en nombre suffisant.

Le nombre de licences à ce séjour est de 1514 ce qui représente 70% par rapport à l'année précédente. (données arrêtées au 05/11/2017)

Dans l'ordre de pratique, le karaté arrive en tête, suivi des arts Martiaux Vietnamiens, du yoseikan budo et des arts martiaux chinois, du karaté défense, du body karaté, du krav maga et autres styles.....

Coté pratiquants, on compte 61% d'hommes et 39% de femmes. Soit 921 licences hommes et 593 femmes

Tout comme la **FFKDA** (Fédération Française de Karaté et Disciplines Associées) ou la **ZIDA DA** (zone interdépartementale Auvergne de Karaté et Disciplines Associées, le Comité Départemental de KARATE du Puy-de-Dôme a pour objectif de développer l'ensemble des aspects du KARATE (Karaté Sportif, Loisir, Traditionnel, Self Défense, Contact, Training et les disciplines associées).

Pour les Clubs, le développement en nombre de licenciés est une nécessité économique et structurelle.

Les actions du Département ont pour objectif de motiver les Clubs à élargir leur recrutement en segmentant les pratiques pouvant répondre à différentes attentes du public.

Sur un plan technique le département favorise la mise en place d'entraînements spécifiques pour le perfectionnement des compétiteurs, et de formation pour les arbitres, les animateurs de clubs, les entraîneurs en mutualisant ses efforts avec la ZIDA de Karaté et Disciplines Associées.

L'objectif principal du département est de répondre à toutes les tranches d'âge et de proposer des approches plus attractives pour toute catégorie de pratiquants. Il organise toutes les compétitions qualifiantes pour les championnats de la ZIDA de Karaté et Disciplines Associées pour toutes les catégories d'âge, de poids, masculin et féminine, ainsi que les coupes tel que la COUPE DE NOEL, ou le

trophée Berger.

Le Département initie Le DAF (Diplôme d'animateur Fédéral) et des stages d'entraînement et de formation.

Le KARATE training ou Body KARATE s'apparente à une forme de gymnastique rythmée, en musique utilisant les mouvements de parade ou d'attaque du Karaté pour servir de base à cet exercice. Il permet à des personnes de rentrer progressivement dans la discipline.

Le département organise plusieurs stages pour faire connaître ces pratiques tant auprès des clubs que du public concerné.

Il fait appel aussi à des experts tout au long de la saison....

Le département n'oublie pas ses pratiquants traditionnels en pérennisant les évènements tels que les championnats, coupes, stages et formations habituelles.

Vous le savez certainement mais nous n'avons plus de subventions... Zina l'évoquera dans les comptes....

Cependant, cette année encore, nous avons réussi grâce à la ligue AUVERGNE RHONE -ALPES à obtenir une subvention pour la journée DECLIC POUR DES CLAQUES. Ce qui nous permet de l'inscrire au programme le 26 novembre prochain. C'est important car elle s'inscrit dans le cadre de la journée contre les violences faites aux femmes. Nous avons depuis le début, le soutien de nos deux intervenantes, (le docteur Julie Geneste et maitre laure Vaillant) et de nos bénévoles qui contribuent largement au succès de la manifestation.

Je passe la parole à notre trésorière pour l'état des comptes.....

VOTE.



COM ITE DÉPARTEMENTAL DE KARATE DU PUY DE DÔME

BUDGET PREVISIONNEL 2017-2018

CHARGES			PRODUITS		
	CHARGES			PRODUITS DE GESTION	
	Arbitres	3 500		rétrocession sur licence , FFKDA	3 300
	Rémunérations médecin	500		rétrocession sur cotisation fédérale	4 000
	intervenants -experts	300		remboursement déplacement FFKDA	500
	Frais de repas compétitions	2 000			
	Frais déplacement	220	TOTAL AUTRES PRODUITS DE GESTION COURANTE		7 800
	Mise à disposition secrétaire (ligue)	440			
	Photocopies fournitures	500			
,	Frais postaux et de télécommunications	350			
	Cotisations	90			
TOTAL CHARGES		7 900			
	CHARGES FINANCIERES			PRODUITS FINANCIERS	
	Autres charges financières			Revenus de placement Livret	100
TOTAL CHARGES FINANCIERES		0	TOTAL PRODUITS FINANCIERS		100
	CHARGES EXCEPTIONNELLES			PRODUITS EXCEPTIONNELS	
	mise à disposition locaux arténium	300		mise à disposition locaux arténium	300
TOTAL CHARGES EXEPTIONNELLES		300	TOTAL PRODUITS EXEPTIONNELS		300
TOTAL CHARGES		8 200	TOTAL PRODUITS		8 200